

Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB) für Lifetime-Deals

Geltungsbereich: Software-Nutzungsrechte auf Lebenszeit ("Lifetime-Deal")

Stand: Juli 2026

§ 1 Geltungsbereich und Vertragsgegenstand

(1) Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (nachfolgend „AGB“) gelten für alle Verträge über den Erwerb und die Nutzung des Statistik-Tools (nachfolgend „Software“), die zwischen dem Anbieter und dem Kunden im Rahmen eines sogenannten „Lifetime-Deals“ (einmaliger Kaufpreis für ein zeitlich unbeschränktes Nutzungsrecht) geschlossen werden.

(2) Abweichende, entgegenstehende oder ergänzende Allgemeine Geschäftsbedingungen des Kunden werden nicht Vertragsbestandteil, es sei denn, ihrer Geltung wird ausdrücklich schriftlich zugestimmt.

§ 2 Vertragsgegenstand & Hosting-Wechsel (Einschränkung der Verantwortlichkeit)

(1) Der Kunde erwirbt ein einfaches, nicht übertragbares, zeitlich unbeschränktes Nutzungsrecht an der zum Zeitpunkt des Kaufs aktuellen Version der Software.

(2) **Hosting und Server-Verantwortung:** Soweit die Software initial als Cloud-Dienst bereitgestellt wird, erfolgt der Betrieb nach Maßgabe der technischen Verfügbarkeit. Ein Anspruch auf eine bestimmte Mindestverfügbarkeit (SLA – Service Level Agreement) oder dauerhafte Aufrechterhaltung bestimmter zentraler Server-Infrastrukturen durch den Anbieter besteht ausdrücklich nicht.

(3) **Wechsel auf Self-Hosting:** Der Anbieter ist jederzeit berechtigt, die Bereitstellung der zentralen Cloud-Lösung einzustellen, anzupassen oder zu migrieren – insbesondere bei dauerhafter Überlastung, wirtschaftlicher Unzumutbarkeit oder vollständiger Einstellung des zentralen Serverbetriebs. In diesen Fällen sowie nach freiem Ermessen des Anbieters kann die Bereitstellung der Software auf eine Version umgestellt werden, bei der das Hosting und die Datenverarbeitung auf den eigenen Server des Kunden verlegt werden (Self-Hosting). Mit der Bereitstellung der Self-Hosting-Version (z. B. als Download-Paket oder Installationsskript) geht die vollständige Verantwortung für den Serverbetrieb, die Datensicherung und die Wartung auf den Kunden über; Ansprüche auf einen fortgeführten zentralen Cloud-Betrieb bestehen in diesem Fall nicht mehr.

(4) **Updates und Support:** Der Lifetime-Deal umfasst ausschließlich den Zugriff auf die Software in ihrem jeweiligen Zustand. Ein Anspruch auf zukünftige Funktionserweiterungen, Updates oder kostenlosen Support (insbesondere individuelle Einrichtungs- oder Beratungsleistungen) ist ausgeschlossen. Kritische Sicherheitsupdates werden nach Ermessen des Anbieters im Rahmen der Kapazitäten eingespielt.

§ 3 Haftungsausschluss und Gewährleistung („As-Is“)

(1) Die Software wird dem Kunden „wie besehen“ („as is“) und „wie verfügbar“ zur Verfügung gestellt. Der Anbieter übernimmt keine Gewährleistung für die ununterbrochene, fehlerfreie oder vollständige Funktion der Software.

(2) Die Haftung des Anbieters für leichte Fahrlässigkeit ist – soweit gesetzlich zulässig – ausgeschlossen. Unberührt davon bleibt die Haftung für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit sowie nach dem Produkthaftungsgesetz.

(3) Die Haftung des Anbieters für sämtliche Ansprüche im Zusammenhang mit dem Lifetime-Deal ist der Höhe nach strikt auf den vom Kunden tatsächlich gezahlten Kaufpreis beschränkt.

§ 4 Nutzungsbeschränkungen & Fair-Use

(1) Der Kunde verpflichtet sich, die Software nicht missbräuchlich zu nutzen, insbesondere keine übermäßigen Serverlasten zu erzeugen, die den Betrieb für andere Nutzer gefährden.

(2) Der Anbieter behält sich das Recht vor, bei gravierenden Verstößen gegen die Nutzungsregeln oder bei unvertretbar hohem Ressourcenverbrauch den Zugang des Kunden vorübergehend oder dauerhaft einzuschränken.

§ 5 Schlussbestimmungen

(1) Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Gerichtsstand ist der Sitz des Anbieters, sofern der Kunde Kaufmann, juristische Person des öffentlichen Rechts oder öffentlich-rechtliches Sondervermögen ist.

(2) Sollten einzelne Bestimmungen dieser AGB unwirksam sein oder werden, so bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen hiervon unberührt.

Terms of Service (ToS) for Lifetime Deals

Scope: Lifetime Software License Rights ("Lifetime Deal")

Effective Date: July 2026

Section 1: Scope and Subject Matter

(1) These Terms of Service (hereinafter referred to as "ToS") govern all contracts for the acquisition and use of the statistics tool (hereinafter referred to as "Software") concluded between the provider and the customer within the framework of a "Lifetime Deal" (one-time purchase price for a lifetime license).

(2) Deviating, conflicting, or complementary terms and conditions of the customer shall not become part of the contract unless explicitly agreed to in writing.

Section 2: Subject Matter & Hosting Migration (Limitation of Responsibility)

(1) The customer acquires a non-exclusive, non-transferable, lifetime right to use the version of the Software current at the time of purchase.

(2) **Hosting and Server Responsibility:** To the extent the Software is initially provided as a cloud service, operation is subject to technical availability. There is explicitly no entitlement to a specific minimum availability (SLA - Service Level Agreement) or the permanent maintenance of specific central server infrastructures by the provider.

(3) **Migration to Self-Hosting:** The provider reserves the right at any time to discontinue, adapt, or migrate the provision of the central cloud solution – particularly in the event of sustained overload, economic unreasonableness, or complete cessation of central server operations. In such cases, as well as at the provider's sole discretion, the provision of the Software may be converted to a version where hosting and data processing are transferred to the customer's own server (Self-Hosting). Upon provision of the self-hosting version (e.g., as a download package or installation script), full responsibility for server operations, data backups, and maintenance passes to the customer; claims for continued central cloud operation shall no longer exist.

(4) **Updates and Support:** The lifetime deal exclusively covers access to the software in its respective state. There is no entitlement to future feature expansions, updates, or free support (in particular, individual setup or consulting services). Critical security updates may be implemented at the provider's discretion based on available capacity.

Section 3: Disclaimer of Warranty and Limitation of Liability ("As-Is")

(1) The Software is provided to the customer "as is" and "as available". The provider assumes no warranty or guarantee for the uninterrupted, error-free, or complete operation of the Software.

(2) The provider's liability for slight negligence is excluded to the maximum extent permitted by law. Liability for injury to life, limb, or health, as well as under product liability laws, remains unaffected.

(3) The provider's total aggregate liability for all claims arising out of or in connection with the Lifetime Deal is strictly limited to the purchase price actually paid by the customer.

Section 4: Usage Restrictions & Fair Use

(1) The customer agrees not to misuse the Software, in particular not to generate excessive server loads that jeopardize operations for other users.

(2) The provider reserves the right to temporarily or permanently restrict the customer's access in the event of severe violations of usage rules or unacceptably high resource consumption.

Section 5: Final Provisions

(1) These terms shall be governed by the laws of the Federal Republic of Germany. Place of jurisdiction is the provider's registered office, provided the customer is a merchant, a legal entity under public law, or a special fund under public law.

(2) If any provision of these ToS is or becomes invalid, the remaining provisions shall remain in full force and effect.